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Выборы  депутата Палаты представителей Национального собрания
Республики Беларусь пятого с
Послан  Дед Микаш - 24.08.2012 07:42
_____________________________________

22 августа 2012 года состоялось заседание Лунинецкой окружной избирательной комиссии №13
по вопросу регистрации кандидатов в депутаты Палаты представителей Национального
собрания Республики Беларусь пятого созыва. 

Теперь можно смело говорить, что на сегодняшний день жителям города Микашевич нужно
будет делать выбор между тремя кандидатами:

1. Верес Валентина Игнатьевна, 1959 года рождения, начальник отдела образования
Лунинецкого районного исполнительного комитета, проживающая в г. Лунинце, беспартийная;

2. Гарасюк Александр Антонович, 1982 года рождения, оператор термической обработки мясных
продуктов ООО “Славпродсервис” д. Вишневка, Минского района, проживающий в г. Слониме
Гродненской области, член партии БНФ;

3. Коротыш Виталий Николаевич, 1984 года рождения, индивидуальный предприниматель,
проживающий в аг. Кожан-Городок Лунинецкого района, беспартийный.

В данной теме форума предлагаем размещать информацию о кандидатах. Ну и ждем ваших
комментарий по этому поводу.

Просьба все высказывания излагать корректно и без оскорблений. Иначе будем удалять. 

============================================================================

Re: Выборы  депутата Палаты представителей Национального
собрания Республики Беларусь пятого с
Послан  vital - 24.09.2012 09:19
_____________________________________

Немного о результатах по Лунинецкому избирательному округу:

В Кожан-Городке мы отстояли победу - 58% несмотря на множество нарушений со стороны
комиссии.

По тем участкам где мы смогли наблюдать - в день выборов большинство голосов было за меня,
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однако урны досрочного голосования сделала своё дело.    

Итог - немногим более 20%

Некоторые участки не побоялись показать данные, где даже официально разбежка 16 голосов.

На заключительном заседании окружной комиссии видел госпожу Верес. Жаловалась что
тяжело дались выборы.

А меня они ещё больше закалили.

============================================================================

Re: Выборы  депутата Палаты представителей Национального
собрания Республики Беларусь пятого с
Послан  АНДРОН - 24.09.2012 10:59
_____________________________________

Виталий по моему за тебя большинство голосовало а более половины кажется на выборы и не
ходило вовсе (кто из за недоверия, кто из за лени просто). Ну за всё воздастся в будущем если
обман был, а ты держись и оставайся человеком хорошим и будет шанс, главное рейтинг не
терять, а наобарот подымать и поступками хорошими, а не только словами.

выборы прошли, посмотрим будет ли сдвиг в лучшую сторону у нас, или тоже самое будет иль
хуже. Или вспомнилось правило со школы &quot;От перестановки мест слагаемых сумма не
меняется&quot;

============================================================================

Re: Выборы  депутата Палаты представителей Национального
собрания Республики Беларусь пятого с
Послан  iliy170903 - 26.09.2012 18:37
_____________________________________

У КОГО НЕ СПРОШУ НЕКТО НЕ ХОДИЛ НА ВЫБОРЫ ТОЛЬКО ПАРУ ЧЕЛОВЕК. откудо взялось
74%

============================================================================

Re: Выборы  депутата Палаты представителей Национального
собрания Республики Беларусь пятого с
Послан  Dzima - 27.09.2012 15:17
_____________________________________
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Мне что-то в такой процент явки избирателей на выборы тоже не верится. Из моих соседей,
родственников и знакомыхна выборы сходили только единицы. Своими глазами видел, что
участки были пустыми.  И уверен, что за Виталия реально проголосовало намного больше, чем 20
%. Можно даже предполагать, что около 50 %. Те, кто проигнорировал данные выборы, думаю,
также поддерживают убеждения Виталия. За Верес, наверное, в первую очередь голосовали
работники системы образования, чтобы наконец-то избавиться от нее и отправить подальше от
Лунинца.

============================================================================
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